

IMG SACHSEN-ANHALT PRESSE-BEREICH

Die Herbstferien stehen vor der Tür: Ab ins Abenteuer in Sachsen-Anhalt!



Foto: Rappbodetalsperrre mit Wandbild, Kärcher David Franck

Was haben Hollywood und Sachsen-Anhalt gemeinsam? Burgen und Schlösser, spektakuläre Naturlandschaften und malerische Städte als tolle Filmkulissen – nur: in Sachsen-Anhalt sind sie echt! Aber das Bundesland ist nicht nur eine gefragte Kulisse für Filmproduktionen, sondern hat sich auch als vielseitiges Reiseziel gemausert. Und da die Herbstferien vor der Tür stehen, möchten wir Familien, Pärchen und natürlich auch Einzelreisenden einige der schönsten und spannendsten Erlebnisse ans Herz legen. Vielfältige Ausflugstipps von „echt aktiv“ bis „echt familiär“ findet man in unserem neuen Pressekit, in dem wir eine Auswahl der besten Reiseziele zusammengestellt haben.

Während der Süden in der Saale-Unstrut-Region durch beeindruckende Burgen, Schlösser und ursprüngliche Landschaften nicht nur Filmschaffende begeistert, bietet der Harz vor allem ursprüngliche Landschaften mit Bergwäldern, Wiesen und Mooren. Höhlen, Stollen und Schachtanlagen zeugen von einer über 3000-jährigen Bergbautradition, und abseits der Städte, zentral im Herzen Deutschlands gelegen, findet man dort bei ausgedehnten Wanderungen Ruhe und Entspannung.

Wer die Herbstlandschaft in vollen Zügen genießen möchte, sollte unbedingt einen Abstecher nach Stolberg im Südsachsen-Anhalt machen. Diese charmante Fachwerkstadt, umgeben von farbenfrohen Laubwäldern, wird nicht umsonst als „Perle des Harzes“ bezeichnet. Ein Besuch des Stolberger Schlosses, dessen Gärten Teil der Initiative „Gartenträume – Historische Gärten und Parks in Sachsen-Anhalt“ sind, rundet das Erlebnis ab.

Für Familien ist die Region Altmark ein echtes Highlight. Hier lädt eine digitale Hanse-Tour dazu ein, die acht historischen

Hansestädte der Region zu entdecken. Mit der Altmark-Aktiv-App können sich Reisende auf eine spannende Challenge begeben. In jeder Stadt gibt es Sehenswürdigkeiten zu erkunden und am Ende wartet eine kleine Belohnung auf alle, die alle Stationen gesammelt haben. Alternativ gibt es eine Broschüre mit einer Rätseltour, bei der ortstypische Maskottchen durch die Hansestädte führen.

Wer es etwas süßer mag, sollte in Halle (Saale) die Halloren Erlebniswelt besuchen. Die älteste Schokoladenfabrik Deutschlands lädt zu einer faszinierenden Reise in die Welt der Schokoladenherstellung ein. Besucherinnen und Besucher können nicht nur alles über die traditionsreiche Schokoladenkunst erfahren, sondern auch selbst kreativ werden – ein besonderes Erlebnis, das vor allem in der Halloween-Zeit die Fantasie anregt.

Auch Geschichtsinteressierte kommen in Sachsen-Anhalt auf ihre Kosten: Die Landesausstellung „Gerechtigkeit 1525“ erinnert in mehreren Präsentationen an den Deutschen Bauernkrieg und den Reformator Thomas Müntzer. An fünf Standorten in Halle und der Region Mansfeld-Südharz, dem Zentrum der damaligen Unruhen, wird die Geschichte lebendig gemacht. Die Ausstellung bietet einen tiefen Einblick in ein bewegtes Kapitel der deutschen Geschichte. Schon jetzt, Monate vor dem Jubiläumsjahr 2025, ist die Mitmachausstellung der LutherMuseen in Eisleben und Mansfeld eröffnet, wo sich die Ereignisse des Jahres 1525 auf ungewöhnliche Weise nachvollziehen lassen: Ein großes begehbares Spielbrett ermöglicht es den Besuchern, in die Rollen der damals Beteiligten zu schlüpfen und die Zeit unmittelbar vor dem Aufstand aus verschiedenen Perspektiven zu erleben.

[Pressekit herunterladen](#)

<https://presse.investieren-in-sachsen-anhalt.de/Die-Herbstferien-stehen-vor-der-Tuer-Ab-ins-Abenteuer-in-Sachsen-Anhalt>